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为什么股票交易员喜欢经济学；有喜欢经济学的朋友吗？
分享一下热爱这个学科的原因吧~~-股识吧

一、我为什么喜欢经济学

我喜欢经济学，是因为我感觉学习经济学会给人一种用另一种眼光看世界的能力！
经济学的思维方式与其他学科有些区别，就在于它分析问题的角度与众不同，它分
析问题很抽象，但不全面。
它主要是教会人们如何用一种新的角度来看问题，但我想最主要的是辨证的看问题
。
就像谢作诗，谢老师说的那样：高手看世界永远是和谐的！就是因为高手能看到事
物的两面性，所以感觉一切都是和谐的，公平的！就比如拿腐败来说吧，相信每个
人都会在公众环境下大骂腐败！骂腐败正常，但是往往人们骂的不是腐败本身而是
骂腐败的人，相信一个正常的经济学家是不会这样骂的，因为他们知道腐败的心理
是人的正常心理。
不要否认，如果你现在当上莫莫局的局长的话，你会不会腐败呢？（如果你可以不
在我面前说的话）我敢肯定的说我会的，现实一点，在这个世界上有谁愿意为别人
而损害自己的利益的？！也许你会说自己爱的人，那么如果你爱的人不爱你而注定
和别人走你还会那样只是付出吗？是的，每个人都是利己的这是经济学研究的基础
。
既然这样我们还有必要骂莫莫人腐败无耻之类的话吗？是不是很没不要？！不过我
们是可以批判腐败的现象的，那么我们为什么不把视角放在社会的制度上呢？何必
要针对莫些腐败的人呢？制度搞好了还会有腐败的现象吗？所以我们在以后评价或
是考虑莫些现象时还是把自己考虑进去能更好的把握事情的来龙去脉。
所以说学经济学的人说话能给人一种成熟而又不空洞，客观而有不散乱的感觉。
有人说学经济学的人说话少有漏洞，每一句话都很严密，而切很少说话（废话）。
是的就拿“也许”这个词来说吧，学经济学的人是不会轻易说“也许”这个词的因
为说也许就是本身就是对自己说的话的一种不肯定，那么你为什么还要说出来呢？
你完全可以保持沉默了不是吗？要不说“是”或是“不是”不要和我说也许！言都
有散话多毕失！所以沉默也是自我的陶冶。
就不再多举例子了，所以我认为经济学最主要的还是教人怎么去用辨证的方法来看
待事物，去为人处事。
就是因为经济学本身是研究人类行为的一门学科而不是科学。
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二、为什么选择经济学专业

怎么说呢，首先是高考志愿吧。
然后本身比较喜欢这个专业（学自己喜欢的东西还不是美滋滋）。
就业什么的都是以后的事情啦，活在当下，总有路子的（学自己讨厌的东西真的真
的很痛苦）。
经济学是一级学科，如果考虑考研可以再学习经济学门类下的二级学科，选择范围
也会广很多。

三、能告诉我你喜欢经济学的原因吗？

我是从小受父亲影响就很喜欢经济类的，所以长大后也就坚定地选了这个学科。
我现在正在读本科的经济类，读了工商管理和国际金融，在读的过程中我越来越喜
欢经济学，因为我发现了很多现实中很多经济类的很有趣的事情，也发现了经济人
的聪明。
例如说你知道为什么会对学生打折吗，为什么机票提前订往往打的折很低吗？因为
这是经济家实行的价格歧视。
你又知道吗，当所有商家打着全市最低价，否则退款什么的旗号的时候，其实这个
举动是暗示了其他商家，他们组成了卡特尔对消费者实行最高价。
很多很有趣的东西都得你学了后你就会发现很有趣。
不过本科的经济类很理论性，而且有些书出的不好，入门复杂而且难，废话一堆，
一些老师教的也不怎么好，所以有时候让学生往往不知道老师在讲什么。
所以也得看看你读的是什么教材，还有遇到什么老师。
但和同学聊了一下，发现好的大学那些教授其实还是讲的不错，不过更多的还是要
靠自己好好看书。
我是过来人，读过国内的教材，现在也在读经济，但是读国外的教材，也遇到了一
个好的老师，所以通过书有趣，简单但所有难点和知识系统都有的教材，加上好老
师的讲解，让我更深刻理解经济的奥妙，所以我很喜欢。

四、有喜欢经济学的朋友吗？分享一下热爱这个学科的原因吧~
~

比较喜欢一些宏观性的东西，学经济能让我对当今社会甚至世界的发展有一个基本
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的认识

五、为什么选择经济学专业

操盘手从开始学习到具备一定的水准，一般来讲，至少需要两年的经验。
一般公司招操盘手，有两种情况，一是真的是招操盘手，招有实力的操盘手，另外
一种就是想招新人进公司之后为公司带来业绩。
目前90%以上的公司都是希望通过招聘操盘手来为公司增加客户，这主要是因为这
个行业中大90%以上的公司都是自己坐庄的对赌公司。
他们根本不会去招聘有实力的人帮客户赚钱，他们的一切目的都是增加公司的客户
量。
真正招聘操盘手的公司是存在的，但是目前整个行业都面临一个问题，那就是操盘
手的考核机制建立不起来，到底怎么考核操盘手的实力呢？目前有这样几种做法：
1是要操盘手自己开个小仓做一段时间看看成绩如何。
2是要操盘手拿出自己的真仓操作记录出来看看。
3是给操盘手一个模拟仓，做一个到三个月看成绩。
4是给操盘手一个很小的真仓去做，看操作情况。
上面说的4种做法其实每种都不合适，具体来讲，第一种，会让人觉得公司是在找
客户而不是真的在找操盘手，第二种，很多人没有真仓的操作记录，或者真仓的操
作记录是很长时间以前的或者就直接拿模拟仓的操作记录来，第三种，模拟仓毕竟
是模拟仓，和真仓完全不是一回事，四，给操盘手的非常小的真仓的目的是试验操
盘手的水平，所以才拿小仓出来，但是这样考核出来的操盘手很大可能是抱着博一
博得心态去做的。
所以上面的几种方法都不是合适的方法。
所以很多人宁愿自己去培养，也不愿意从外面去招操盘手。
另外我告诉你一个实际情况：操盘手大都没钱，老板大都没技术。
为什么要做操盘手？你能赚钱为什么不自己投资给自己做？为什么老板要开公司？
你有技术的话为什么还费这么大的力气去开公司？这样，我们再换个角度，站在应
聘者的角度说一说看。
为什么要应聘操盘手？喜欢这个职业？自己有操盘水平但是没钱？上面才叫有操盘
水平？大多数都是没做过真仓或者是做的真仓非常少的人在应聘操盘手，这个问题
就来了，本身经验非常少，事实上操作的稳定性都不能保证，如何做操盘手呢。
想做操盘手的人或许会想，想找一家公司，能拿到固定的工资又能学操盘，这个想
法很好，但是这个行业非常残酷，没有时间去做这些回报时间非常长的不确定收益
的投资。
总结一下，我想说的是：应聘操盘手的人，想法是错误的，也不够资格应聘操盘手
。
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招聘操盘手的单位，大多是忽悠人的，就算不忽悠人，也会让别人以为是在忽悠人
。

六、股票交易员/操盘手是什么工作

操盘手从开始学习到具备一定的水准，一般来讲，至少需要两年的经验。
一般公司招操盘手，有两种情况，一是真的是招操盘手，招有实力的操盘手，另外
一种就是想招新人进公司之后为公司带来业绩。
目前90%以上的公司都是希望通过招聘操盘手来为公司增加客户，这主要是因为这
个行业中大90%以上的公司都是自己坐庄的对赌公司。
他们根本不会去招聘有实力的人帮客户赚钱，他们的一切目的都是增加公司的客户
量。
真正招聘操盘手的公司是存在的，但是目前整个行业都面临一个问题，那就是操盘
手的考核机制建立不起来，到底怎么考核操盘手的实力呢？目前有这样几种做法：
1是要操盘手自己开个小仓做一段时间看看成绩如何。
2是要操盘手拿出自己的真仓操作记录出来看看。
3是给操盘手一个模拟仓，做一个到三个月看成绩。
4是给操盘手一个很小的真仓去做，看操作情况。
上面说的4种做法其实每种都不合适，具体来讲，第一种，会让人觉得公司是在找
客户而不是真的在找操盘手，第二种，很多人没有真仓的操作记录，或者真仓的操
作记录是很长时间以前的或者就直接拿模拟仓的操作记录来，第三种，模拟仓毕竟
是模拟仓，和真仓完全不是一回事，四，给操盘手的非常小的真仓的目的是试验操
盘手的水平，所以才拿小仓出来，但是这样考核出来的操盘手很大可能是抱着博一
博得心态去做的。
所以上面的几种方法都不是合适的方法。
所以很多人宁愿自己去培养，也不愿意从外面去招操盘手。
另外我告诉你一个实际情况：操盘手大都没钱，老板大都没技术。
为什么要做操盘手？你能赚钱为什么不自己投资给自己做？为什么老板要开公司？
你有技术的话为什么还费这么大的力气去开公司？这样，我们再换个角度，站在应
聘者的角度说一说看。
为什么要应聘操盘手？喜欢这个职业？自己有操盘水平但是没钱？上面才叫有操盘
水平？大多数都是没做过真仓或者是做的真仓非常少的人在应聘操盘手，这个问题
就来了，本身经验非常少，事实上操作的稳定性都不能保证，如何做操盘手呢。
想做操盘手的人或许会想，想找一家公司，能拿到固定的工资又能学操盘，这个想
法很好，但是这个行业非常残酷，没有时间去做这些回报时间非常长的不确定收益
的投资。
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总结一下，我想说的是：应聘操盘手的人，想法是错误的，也不够资格应聘操盘手
。
招聘操盘手的单位，大多是忽悠人的，就算不忽悠人，也会让别人以为是在忽悠人
。

七、经济学为什么都跟股票挂钩

经济学有很多的分支，股票只是比较火罢了。
要学基础的话建议看西方经济学高鸿业第四版 有宏观和微观之分 。
要是学市场的话可以看市场营销，包括投资和营销
另外企业管理的话六西格玛管理 不错 还有会计学之类的
看你想看哪方面的知识了，基本分类就这些了

八、有喜欢经济学的朋友吗？分享一下热爱这个学科的原因吧~
~

比较喜欢一些宏观性的东西，学经济能让我对当今社会甚至世界的发展有一个基本
的认识

九、能告诉我你喜欢经济学的原因吗？

我是从小受父亲影响就很喜欢经济类的，所以长大后也就坚定地选了这个学科。
我现在正在读本科的经济类，读了工商管理和国际金融，在读的过程中我越来越喜
欢经济学，因为我发现了很多现实中很多经济类的很有趣的事情，也发现了经济人
的聪明。
例如说你知道为什么会对学生打折吗，为什么机票提前订往往打的折很低吗？因为
这是经济家实行的价格歧视。
你又知道吗，当所有商家打着全市最低价，否则退款什么的旗号的时候，其实这个
举动是暗示了其他商家，他们组成了卡特尔对消费者实行最高价。
很多很有趣的东西都得你学了后你就会发现很有趣。
不过本科的经济类很理论性，而且有些书出的不好，入门复杂而且难，废话一堆，
一些老师教的也不怎么好，所以有时候让学生往往不知道老师在讲什么。
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所以也得看看你读的是什么教材，还有遇到什么老师。
但和同学聊了一下，发现好的大学那些教授其实还是讲的不错，不过更多的还是要
靠自己好好看书。
我是过来人，读过国内的教材，现在也在读经济，但是读国外的教材，也遇到了一
个好的老师，所以通过书有趣，简单但所有难点和知识系统都有的教材，加上好老
师的讲解，让我更深刻理解经济的奥妙，所以我很喜欢。
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